



Thomas Herzog

VON DER ARBEIT AN DEN FORMEN DER GEBÄUDE

Prof. Dr. Thomas Herzog gilt als einer der wichtigsten deutschen Architekten und als Pionier des nachhaltigen Bauens. Er arbeitet seit mehr als 40 Jahren an Lösungen für eine zukunftsfähige Architektur, die auf umweltbewusstem Denken, einem interdisziplinären Planungsansatz, dem Einsatz innovativer Technologien und dem bewussten Schaffen von Baukultur gegründet ist. Sein Vortrag gewährt einen Einblick in seinen wegweisenden Arbeitsansatz. Im Anschluss wird Thomas Herzog als Vorsitzender der Jury des jährlich in Ferrara durchgeführten renommierten Architekturwettbewerbs ‚International Prize for Sustainable Architecture‘ die gleichnamige Ausstellung eröffnen.

VORTRAG UND AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG

20. Oktober 2011

Beginn 18.15 Uhr

Aula (EG) | Oskar von Miller Forum | München

AUSSTELLUNG

20. Oktober – 11. November 2011

Montag bis Freitag, 10.00 – 18.00 Uhr



Oskar von Miller
Forum